
Anträge lagen nicht vor. Die Beantwortung der Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion 
vom 05.05.2020 „Anfrage zur Corona-Pandemie im Rhein-Sieg-Kreis“ wurde zur 
Kenntnis genommen. Weitere Anfragen wurden nicht gestellt.  
 
 


